

Concours Général Agricole de Paris 2025

HSE toujours en haut de l'affiche !



HSE s'illustre une nouvelle fois au Concours Général Agricole de Paris en décrochant

7 distinctions prestigieuses :

4 médailles d'or, 1 médaille d'argent et 3 médailles de bronze.

Une reconnaissance du savoir-faire exceptionnel et de l'engagement sans faille de toute la filière martiniquaise du rhum agricole.

Fidèle à son exigence de qualité et à son ancrage territorial, **HSE** confirme sa place de leader en devenant, cette année encore, la marque de rhum agricole AOC Martinique la plus primée du concours.

Ces récompenses viennent saluer la passion des équipes, le respect des traditions et l'innovation constante qui animent l'élaboration des **Rhums HSE**, véritables ambassadeurs du patrimoine martiniquais à l'international.

Médailles d'or :

- Rhum HSE VSOP
- Rhum HSE XO
- Rhum extra vieux HSE Rozelieures finish
- Rhum extra vieux HSE La Tour Blanche Cask finish

Médaille d'argent :

- Rhum Blanc HSE 50°

Médailles de bronze :

- Rhum ambré HSE Ragtime
- Rhum ambré HSE Elevé sous bois

À propos de HSE | En 1994, José et Florette Hayot rachètent la distillerie Saint-Etienne au Gros-Morne en Martinique et relancent la marque éponyme. S'appuyant sur un savoir-faire ancestral et familial dans la culture de la canne à sucre et la distillation, ils donnent un nouvel élan à la marque. Depuis 30 ans, ils perpétuent la tradition des rhums Saint-Etienne, préservent l'authenticité du rhum agricole AOC Martinique, sans jamais cesser d'innover. Après avoir lancé avec succès de nouvelles expressions comme les rhums blancs millésimés et des rhums vieux aux finitions inédites, la marque Saint-Etienne est devenue HSE en 2008. Trois lettres nerveuses qui signent la modernité ancrée dans la tradition des rhums HSE, et s'imposent comme un gage de qualité et de créativité. <http://www.rhum-hse.com>